
GV der Altpfadfinder-Vereinigung Wettingen vom 18.11.2017  

17 Gäste kamen zur diesjährigen GV ins Pfadiheim 

und erlebten einen gemütlichen Abend. Mit einem 

guten Apéro, Fleisch und Würsten vom Grill und 

einem feinen Wein stärkten wir uns für den offiziellen 

Teil des Anlasses. 

Protokoll 

Anwesend: 15 stimmberechtigte Mitglieder  

Absolutes Mehr: 8 Stimmen 

Präsident: Cäsar 

Stimmenzähler:  Knox 

Aktuar: Gamma 

Abmeldungen:  Fips, Smart und Angetraute  

 

Der Präsident zeigt uns zu Beginn des offiziellen Teils 

auf, wie sich zurzeit verschiedene seiner Amtskollegen 

auf der Weltbühne benehmen und die News-Lage 

bestimmen. Das Fazit ist: wir können zufrieden sein.  

1. Protokoll GV 2016 

Das Protokoll wurde nicht beanstandet und gilt daher 

als genehmigt. 

Termine für die beiden Pendenzen rücken näher. 

2. Rechnung 16 / 17 

Dieses Jahr gibt es eine Vermögenszunahme, je nach 

Berechnungsmethode (mit oder ohne Transitorien) von 

CHF 218.35, respektive CHF 418.35. Das aktuelle 

Vereinsvermögen beträgt neu CHF 15224.40. Dank der 

vorbildlichen Rechnungsführung können wir die 

obengenannte Abgrenzung vornehmen und auch auf 
eine detaillierte Liste mit der Zahlungsmoral 

zurückgreifen. Diese Liste ist beim Präsidenten gut 

aufgehoben. 

Der aktuelle Mitgliederbestand beträgt 71. Es gab 

wieder einen Neu-, resp. Wiedereintritt in diesem Jahr. 

Die Mitgliederkategorien werden präzisiert und die 

Mitgliederbeiträge bestätigt (folglich mit einer Gegen-

stimme): 

CHF 30.-- für Erwerbstätige und ehemals 

Erwerbstätige 

CHF 15.-- für Nicht-Erwerbstätige 

3. Revisorenbericht 

Die Revisoren führten eine eingehende Prüfung der 

Rechnung durch und beantragen in ihrem Bericht 

Annahme der Rechnung und Decharge für Kassier und 

Vorstand.  

Diesem Antrag der Revisoren wird gefolgt – ein-

stimmig. 

4. Jahresrückblick 2017 

Das APV-Jahr begann mit dem üblicherweise super 

organisierten Schlittel-Weekend. Alles wurde als 

sensationell empfunden: Essen, Wein, Betreuung, 

Bedienung auf Alp Grüm.  

Im März folgte dann vorgezogen das traditionelle 

Industrial Movie Revival, diesmal mit viel Nostalgie, 

Fliegern, Hostessen.  

Der Sommerplausch, organisiert von Smart, führte 

uns ins Bergwerk Käpfnach Horgen und zur Distillerie 

Streuli. 

Trotz nur 11 Teilnehmern war die herbstliche 

Metzgete im Höfli, Otelfingen ein Erfolg. 

5. Wahlen 

Folgende Vereinsfunktionen sind zu bestellen: 

Präsident: Dazu braucht es einen Tagespräsidenten 

und Rino wird mit Akklamation in das Amt gewählt. 

Unter Rino’s Leitung wird dann Cäsar einstimmig als 

Präsident wiedergewählt und ihm sogar das 

Ehrenpräsidium in Aussicht gestellt. 

Kassier: Mustang wird ebenfalls einstimmig wieder-

gewählt. 

Entertainment Manager für dieses Jahr: Beppo und 

Brigit stellen sich zur Verfügung und werden 

einstimmig gewählt. 

6. Jahresprogramm 2018 

13./14. Januar 2018  Schlittelweekend mit Basis in  

Bergün 

März 2018 Industrial Movie Revival 

Sommer 2018 Sommerplausch gemäss  

(Juni oder Sept.) Einladung von Brigit und Beppo 

20. Oktober 2018 Metzgete 

17. November 2018 Generalversammlung  

7. Diverses 

Es wird beschlossen, eine noch hängige Rechnung vom 

Sommerplausch 2016 von Rikea nachzubezahlen. 

Der APV Baden scheint wieder aktiv zu werden. 

Die Pfadi Burghorn Wettingen wird im Jahr 2018 60 

Jahre alt. 

Der APV wird 2019 50-jährig. Mustang wird in einer 

ad hoc-Aktion als Jubiläums-OK-Präsident akklamiert. 

Unklar ist allerdings, ob er die Wahl angenommen hat. 

 

 

 

Wettingen, im November 2017,  

Der Aktuar, Paul Brühlmeier, v/o Gamma 

APV-Pendenzenliste 

Pendenz 2 (inzwischen bei Schnäfel) 

Kategorien HausfrauInnen, Familienväter, Familienfrauen für die 

Festsetzung der MitgliederInnen-Beiträge 

Der Pendenzinhaber ist zuversichtlich, die Abklärungen rechtzeitig 

abschliessen zu können. 

Vertagt auf GV vom 22.11.2025 

Pendenz 5 (Cäsar) 

Workshop zur Diskussion der Kommunikationsprobleme zwischen 

Präsident und Kassier und gleichzeitiger Verwertung von Bonk’s 

Rotweinlager. 

Pendenz verschoben auf 2025 wg Kommunikationsproblemen 
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